

ABSTRAK

Yayu Yuliana (1209210079): Penerapan Pedoman Akuntansi Pesantren dalam Penyajian Laporan Keuangan di Pondok Pesantren Al-Uzlah Kabupaten Cianjur

Pondok Pesantren Al-Uzlah Kabupaten Cianjur merupakan suatu entitas nonlaba yang telah berbentuk yayasan, dimana pengelolaannya mengharuskan membuat laporan keuangan sebagai bentuk pertanggungjawaban atas pengelolaan dana yang mereka peroleh. Peneliti tertarik melakukan penelitian di Pondok Pesantren Al-Uzlah Kabupaten Cianjur ini dikarenakan masih banyaknya entitas berorientasi nonlaba lainnya yang belum menerapkan Pedoman Akuntansi Pesantren (PAP) dalam penyajian laporan keuangannya dan Pondok Pesantren Al-Uzlah hanya membuat 1 laporan keuangan yang sederhana secara umum dengan hanya mencatat arus kas masuk dan keluar saja serta saldo akhir.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis bagaimana pencatatan laporan keuangan pada Pondok Pesantren Al-Uzlah, mengetahui dan menganalisis bagaimana penerapan Pedoman Akuntansi Pesantren di Pondok Pesantren Al-Uzlah Kabupaten Cianjur, serta mengetahui dan menganalisis bagaimana kesesuaian pelaporan keuangan di Pondok Pesantren Al-Uzlah Kabupaten Cianjur dengan Pedoman Akuntansi Pesantren.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Data yang digunakan yaitu data primer berupa laporan keuangan Pondok Pesantren Al-Uzlah Kabupaten Cianjur periode 2022-2023 dan lainnya serta datas ekunder yang berasal dari sumber lain seperti artikel, jurnal, website dan lain-lain. Pengumpulan data yang digunakan yaitu wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini yaitu: 1) Pencatatan transaksi pada Pondok Pesantren Al-Uzlah Kabupaten Cianjur masih sederhana dan belum sesuai dengan siklus akuntansi dan Pedoman Akuntansi Pesantren. 2) Penerapan Akuntansi di Pondok Pesantren Al-Uzlah masih sederhana, dikarenakan sumber daya belum memahami standar akuntansi yang berlaku dalam Pedoman Akuntansi Pesantren dalam. 3) Laporan keuangan Pondok Pesantren Al-Uzlah Kabupaten Cianjur belum sesuai dengan Pedoman Akuntansi Pesantren dimana laporan keuangan yang dibuat oleh pihak Pondok Pesantren masih berupa jurnal umum. Yang hanya menyajikan penerimaan yang dicatat disebelah debit dan pengeluaran yang dicatat disebelah kredit serta saldo akhir dari Buku Kas tersebut.

Kata Kunci: Pedoman Akuntansi Pesantren, Laporan Keuangan, Kesesuaian, Pondok Pesantren